

Communication du Conseil administratif Conseil municipal du 21 décembre 2021

Promotions citoyennes

Les promotions citoyennes se tiendront cette année au Village d'Aigues-Vertes le mercredi 19 janvier 2022 à 19h00 si la situation sanitaire le permet.

Cette cérémonie rassemblera les jeunes atteignant leur majorité, les naturalisés et les personnes qui obtiendront le droit de vote communal après 8 ans sur le sol helvétique.

Les Conseiller·ère·s municipaux·ales sont les bienvenu·e·s et recevront prochainement une invitation.

Save a life

La commune de Bernex fait partie du réseau permettant l'intervention de premiers répondants en cas de malaise cardiaque. Deux membres du Conseil municipal font d'ailleurs partie de ce réseau. Les défibrillateurs situés sur le territoire bernésien seront répertoriés sur SITG et donc accessibles via l'application « Save a life » dès 2022.

Le Conseil administratif souhaite offrir aux Conseillères et Conseillers intéressé·e·s la possibilité de se former pour devenir à leur tour répondant·e·s. Il suffit de s'annoncer par courriel auprès d'Isabelle Sermondade, après s'être renseigné sur le site internet de l'association.

Question posée lors du CM du 30 novembre

M. Rossini indiquait qu'au mois de novembre, il a constaté la présence d'un camion, immatriculé en Pologne, qui déchargeait des arbres près du cimetière. Il se questionnait sur cet étrange camion et ces arbres : qui parmi les prestataires de la commune a fait appel à ce camion, est-ce que les arbres venaient bien de Pologne, n'y a-t-il pas des circuits plus courts avec des pépiniéristes à Genève ?

Les pépinières locales sont en fait principalement des revendeurs (très peu ont des contrats de plantations). Ainsi, les arbres sont plantés en Italie ou en Hollande et Belgique et ensuite acheminés dans nos pépinières pour l'acclimatation. Au vu de la demande, certaines espèces ne se trouvent plus dans le bassin genevois et sont directement acheminées depuis les pays voisins. Les transporteurs ont souvent des plaques polonaises, car ce sont les moins chers. Pour le cimetière, nous soulignons que la priorité a été donnée à la proximité. Le cercle d'approvisionnement a ensuite été élargi en fonction des espèces souhaitées.